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社区景观微更新改造项目
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区域养老服务联合体项目
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消除老旧小区房屋安全隐患项目
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年
$!

月
%$

日 星期五

主编
&

戴奕茹
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今天的会议上
!

各
位议事代表对

!"!#

年
度党政群共商共治项目
进行了评议

!

同时
!

通过
审议

"

讨论
"

质询
"

表决
!

协 商 确 定 了 双 井 街 道

!"!!

年 党 政 群 共 商 共
治项目

!

这些项目中有
党群工作

"

社区建设
"

公
共安全

"

环境整治
"

养老
保障

!

兼有导向性
"

普遍
性和受众性

#

同时
!"!!

年我们还紧扣新时代社
会治理的主题

!

在项目
中融入数字经济和众享
生活理念

!

使得共商共
治项目与新时代同行

!

更具有创新性
$

相信通

过这些项目的实施
!

会
让双井的居民拥有一个
设施更加完善

%

服务更
加周到

"

环境更加优美
的生活空间

$

下一步
!

我们还将
继续推进井井有条

"

美
美 与 共 数 字 化 社 会 治
理试点工程

!

提升疏整
促重点区域环境品质

!

从 而 改 善 居 民 群 众 生
活环境

!

探寻元宇宙赋
能 与 数 字 化 社 会 治 理
的城市更新路径

!

建设
环境秩序井井有条

"

城
市建设井井有条

"

社会
治 理 井 井 有 条 的 众 享
发展新格局

$

双井街道召开双井街道党政群共商共治
!'!$

年总结评议暨
!"!!

年议事协商会

&

接下来请大家对

!"!$

年 完 成 党 政 群 共
商 共 治 街 道 级 项 目 情
况满意度进行表决

$ '

随着主持人话音落下
!

居 民 议 事 代 表 纷 纷 举
起 面 前 的 满 意 度 手 举
牌

!

一 时 间
!

多 功 能 厅
成为了红色的海洋

$

$!

月
%&

日
!

双井
街道对

!&!$

年党政群
共 商 共 治 工 程 进 行 了
总结评议

!

'(

位居民议
事 代 表 现 场 进 行 了 满
意度投票

$

据了解
!

双
井街道

!&!#

年党政群
共 商 共 治 工 程 于

!&!&

年
)

月份正式启动
!

经
过需求征集

%

项目梳理
%

议事协商最终确定街道
级项目

#&

个
$

现在
!

各
项目已全部完成

$

在听完双井街道办
事处主任张久红对项目
的总结陈述后

!

居民议
事代表进行了五分钟的
评议讨论

$ &

说起来
!

垂
杨柳东里东方石化家属
区那个改造

!

我也是每
天经 过 那 片 儿 的 时 候
都能看见

!

后来去里边
找熟人

!

发现改的还真
不错

(

据说还引进了物
业

!

比以前好多了
# '

居
民代表黄安芳说道

#

讨
论后

!

各位代表手中将
会 有 一 个 满 意 度 手 举
牌

!

如果表示满意请举
起 手 举 牌 橙 色 面 朝 向
主 席 台

!

反 之
!

则 举 起
蓝色面

#

现场所有的代
表 都 用 一 抹 亮 眼 的 橙
色

!

表达了对
!&!#

年
共商共治工程的满意

#

($

!

广和里社区议事代表孙国庆
我想对社区景观微更新改造项目提出问题

!

为
什么要进行社区景观微更新改造

!

有这个必要吗
)
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打 造 双 井 街 道 数
字 经 济 文 化 艺 术 街 区
科技景观场景

!

消除老
旧小区房屋安全隐患

!

建 设 全 景 楼 院
**

这
些 一 听 就 让 双 井 人 期
待不已的变化

!

通过居
民议事代表的投票

!

已
经被确定为

!&!!

年共
商 共 治 街 道 级 项 目

$

&

现在我们就期待着家
园能有新变化呢

( '

居
民议事代表说道

$

!&!!

年 街 道 级 议
事协商会上

!

双井街道
办 事 处 主 任 张 久 红 对

!&!!

年 党 政 群 共 商 共
治 工 程 街 道 级 拟 定 的
六个项目进行了陈述

$

陈述结束后
!

居民议事
代 表 分 别 对 项 目 的 具
体 实 施 情 况 进 行 了 质
询

"

提问
$

针对议事代
表的提问

!

街道科室相
关 负 责 人 分 别 一 一 进
行了回复

$

接着
!

就是
居 民 议 事 代 表 对 项 目
关注度进行投票

$

根据
规则

!

每位议事代表拥
有

*

张票
!

但只能给每
个 支 持 的 项 目 投 一 张
票

!

根据投票结果
!

会
议 上 将 评 选 出 最 受 关
注的两大项目

!

并当场
公布

$

双 井 街 道 工 委 书
记李容珍介绍道

!

双井
街 道 尝 试 选 取 相 关 区
域

!

推进井井有条
"

美
美与共

"

欣欣向荣数字
化社会治理试点工程

!

探 寻 元 宇 宙 赋 能 与 数
字 化 社 会 治 理 的 城 市
更新路径

$

双井街道引
入新发展理念

!

探索数
字经济新发展路径

!

针
对青年汇从设计嵌入

"

双线融入
"

实景浸入和
角 色 介 入 四 个 方 面 探
索

&

四入
'

工作法
!

推动
元 宇 宙 和 数 字 经 济 元
素 与 社 区 青 年 汇 建 设
有机结合

!

赋能地区青
年新视角

"

新思维
!

实
现多元参与

!

实现
!!

院
街
+

社区青年汇的进阶
发展

$

最终
!

六大项目都
获 得 了 居 民 议 事 代 表
的通过

!

每项的支持率
都超过

+",

!

双井
#

+

%

社区项目
"

社区微更新
项 目 成 为 关 注 度 最 高
的 两 项

!

涉 及 党 群 工
作

"

社区建设等方面这
标 志 着 双 井 街 道

!&!!

年 党 政 群 共 商 共 治 项
目正式确定

$

一大波居
民 关 心 的 实 事 工 程 又
将在

!&!!

年落地实施
$
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社区深化打造项目
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双井街道数字经济文化艺术街区科技景观场景打造项目
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文创园区周边可持续更新提升
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第一组

)$

!

双井街道办事处副主任丹红
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垂西社区议事代表柴连香
消除老旧小区房屋安全隐患项目主要是做什

么
)

老百姓还用掏钱吗
)

第二组

)!
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双井街道办事处副主任刘伟

¦å¢êëìíî(%78ïðlÀñòM�

�+k^Ö¾¿8��ÀÁM7ì(78012H

8Ê¦,8°Âµð,9BC:;<d�2HÂ4

�ï5MÝrÃB8ÿ�BCEF�¸$%MEF

<=ïElÀñò'($µx8;lÀñò(4

)ÊD Ä�EF7ìíî(% %,&$,&',&(,&" =ï

>?ÿ�(4MÔL7ì(À9 #$ 5ï<=ïk$

ïÅcSÆ4M�P78ÇÈCDP?$Â4£¤

\D ÉåBC��8�G~oÊËMÀ9Ì+k¿

8��ÀÁa�'(ÆÍD

(%

!

富力社区议事代表李楠
大家都知道

!&!!

年北京冬奥会
"

冬残奥会将举
行

!

我想问一下
#

+

%

社区会不会组织一些相关活动
!

来引导更多居民体验冰雪运动的乐趣
)

第三组
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双井街道办事处党群工作办公室副主任黄静

Î�Ï^� $)$$ ÛÐÑÒÓ�$ÒÔÓ�+Ø

ÕÖÕÐ×, |<ØÕÂØ, ÙÚoÛÜÝ�NGÞ

ºD ¦¶ßàÒÓ��ã¤M�� &á#78âF¶*£

ãbcMäÒÓåææç,ÒèÓ��wé�c�M�

�êë�ìí��î¹�ï��~oÁ�ãÒèêë

���¤D ðñòóÝg�ôõó¥�oß�Üö<

÷øãÒÓ�$ÒÔÓ�MÔLùøãUVW��YX,

ä�� &#78èNOµP=Mùø��I8�ÂØD

(*

!

黄木厂社区议事代表黄安芳
如何对文创园周边进行提升改造

!

有哪些具体
措施

)

第四组
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双井街道办事处副主任丹红
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!

九龙社区议事代表苑海余
数字经济文化景观打造项目具体是在街区的那

些点位打造景观
)

第五组

)+

!

双井街道办事处副主任孙子懿

÷Û\ó�7 $$�+ÌÍ:;+8��Bma�

<=iCM¥�W]^,��]^,ÌÍ:;]^$]�

�¦�CýþM��]��ÿ!PEM"��G*=M#

|��iwIM xÔiCÌÍ²�²��+8LI�D

NG$ÑVWh�ú(Tÿ!,��+8Ð%,��+

8�9�j\ #6GH�&'��BC_`MxÔiC

ä��å(hh�x))¿*è�h+Õ5D

(,

!

百子园社区议事代表苏耀琪
在数 字 化 养 老 服 务 平 台 里

!

如 何 做 到 医 养
结 合

)

第六组
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双井街道民生保障办公室副主任李化
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姓名
!

李容珍
双井街道工委书记
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我个人也有两点感
悟跟大家分享

$

一是双
井党政群共商共治是人
民民主的深度实践

$

双
井自

!&#%

年以来
!

一直
坚持贯彻党政群共商共
治

!

每年都有新进展
"

新
突破

$

二是双井党政群
共商共治的活力在于有
效发挥了三个功能

$

第
一个是动员功能

!

第二
是凝聚功能

!

党政群共
商共治本身就是凝聚社
会共识

!

凝聚家园精神
!

凝聚治理合力的一个有
效抓手和载体

$

第三是
解难功能

!

从
!&!!

年的
项目来看

!

其中的亮点
项目是数字经济文化艺
术街区的打造

!

数字经
济是朝阳未来的发展方
向

!

双井把这个项目纳

入其中
!

一方面进一步
凝聚各方面的共识

!

另
一方面也发挥示范领导
作用

!

影响更多数字企
业

"

数字产业形态能在
双井落地

!

生根
!

开花
!

结果
$

同时
!

我也对双井
共商共治未来发展提出
四个举措建议

!

第一居
民参与

!

进一步培养居
民骨干

!

更好的反映民
生民意

$

第二广泛参与
!

提高辖区内居民
"

企业
对话

!

要让广泛的人群
参与到共商共治中来

$

第三技术应用
!

把先进
的技术运营到社会治理
当中

$

第四长期坚持
!

采
用党政群共商共治的方
式

!

从群众中来到群众
中去

!

共创美好家园
$

姓名
!

李文兵
北京惠民社会治理研究院院长
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